

# 受講したママ

# の感想

さとこ先生にとっても初めてのダウン症の生徒ということで大変だったと思いますが、ダウン症の事についても積極的に知りたいと言って下さり、通常のペースよりかなりゆっくり目で受講させていただきました。赤ちゃんの時は、「もっと」「ミルク」「ちょうだい」のサインを頻繁に使ってくれて、親としてもとても助かりました。言葉が出ないのに何を言いたいのが分かる、お互いのストレスが軽減された上、モカにとっては伝える事の楽しさを学んだ気がしています。なので今でも自己主張が激しく、一生懸命に伝えようとしてくれます。モカを他の人に預ける時も、サインを絵に描いておくと、他人でもモカの要求をわかってもらえて助かりました。



モカちゃん & ママ

動物は全て「ワンワン」と言葉で言っていた時期でも、サインではちゃんと「犬」「猫」「鳥」と使い分けられていたので、違いが理解できている事も知れて良かったです！

1歳7カ月でスタート！体験会に行ってみたり自分で調べたりして興味はあるけど、ダウン症＝知的障害が引かかってサインを覚えたり自らサインを出す事なんてまだまだ先だと思って踏み出せず。でもだからこそ、早めに始めて慣れるのが良いのではとスタートしました。結果、1週間で美味しいのサインを覚えたのには驚きました。今では、自らサインを出してくれるようになり、サインを通じて息子とお話できて嬉しいです。教材のCDも覚えやすく、車で聞けるようにしていたら、パパが一番覚えてました。笑



ソウちゃん & ママ

ベビーサインを習ってみて一番嬉しかった事は、「こうしたら自分から伝えられるんだ！」と理解してくれた事です！伝わる事がわかると自分からどんどん伝えようとしてくれるので、自然とコミュニケーション能力が上がるんじゃないかと思えます。ベビーサインはサインを見せる時に言葉も一緒にかけるので、発語にも繋がると思います。今ではサインと併用して、たどたどしいながらもお喋りしてくれるようになり、サインを習って本当によかったと実感しています。小さい手で一生懸命に伝えようとする姿がとても可愛くて、一つサインを覚える度に親子で大喜び。とても楽しい時間を過ごせました！



ミクちゃん & ママ



サラちゃん & ママ

最初はダウンちゃんのお友達とふれあえるという楽しみで始めました。習い始めて約4ヶ月ですが、ダウンちゃんのお友達とのふれあいは毎回ほんわかした気持ちにさせてもらっています。そして「おいしい」や「ミルク」のサインができるようになり、今は何よりも『次は何のサインをしてくれる』のか、ワクワクしてすごく楽しみになりました。子育てしていく中で、大切なコミュニケーションをサインにおいて、理解できると信じています！こんな世界があったんだ！ベビーサインは私と娘をつなぐ大切な絆です！

親子で一緒に出来ることはないかなあと思っていた時に、お友達から誘っていただきベビーサインに出会いました。興味はありましたが、出来るかなあ、やってみたいなあ、なかなか踏み出す勇気がなく。でも今は、やってよかったと心から思います。みんなと一緒に楽しい時間を過ごす中で、娘がとても楽しそうに笑い、仲間の成長が嬉しく、先生の温かさが大好きです。なにより、サインが出来た時の喜びと感動、通じ合えた！という感覚がとても幸せに思います。言葉を話せなくてもコミュニケーションがとれる、家族みんなを笑顔にしてくれる魔法を手に入れた気分です。



イロちゃん & ママ

サインクラスは息子にとっても私にとっても毎回新しい遊びと学びの発見があり、先生がフレンドリーでとても楽しい時間です。まだサインは出ませんが、理解しようとしている気持ちは伝わってきます。コースが終わる頃にはサインを使って伝える楽しさを感じてほしいです。どんどん伸びていく時期にベビーサインに出会えて良かったです！



ヨウちゃん & ママ

習い始めて2～3ヶ月の頃、こちらはたくさんサインを教えていても子どもからのリアクションはなく、毎回教室の時に「最近覚えたサインはなんですか？」という先生の問いに落ち込んだり、もどかしさを感じたりすることがありました。それでも諦めずこちらがサインを出し続けていると、ある日突然電気のスイッチを入れると、手をグーパー動かしてビックリ!! ちゃんと電気ついたってサインを出してくれてました!(TAT)



ホタカくん & ママ



実際にベビーサインしている様子はこちら♪